

Cet après-midi au château du Charmois, Hervé Féron a rencontré l'ambassadeur du Qatar en France, Son Excellence Monsieur Mohamed Jaham Al Kuwari, venu remettre les prix "Richesse dans la diversité" à trois personnes.

Deux jeunes champions vandopériens tout d'abord : Mouad Echcharef, 18 ans, Champion de France de boxe française en 2009 et 2011 et Champion du Monde en 2011. Et Hanna Moutahammiss, 22 ans, Championne de France élite de boxe française en 2010, 2011 et 2012, et Championne d'Europe en 2010 et 2012.

Il a remis le dernier prix à Nadia Lahrach, 39 ans, mariée et mère de trois enfants, par ailleurs adjointe au Maire de Vandœuvre déléguée à la Jeunesse, à la Cohésion sociale, au Logement, et à l'Emploi des Jeunes. Ce prix est la reconnaissance de son engagement aux côtés des jeunes Vandopériens.

La ville de Vandœuvre était bien sûr représentée, avec Nadia Lahrach, Rahim Faiq et Rachid Sekkour

Dans sa prise de parole, Hervé Féron a salué l'engagement du Qatar dans cette démarche de valorisation des jeunes "issus de la diversité". Il a rappelé que Vandœuvre est une ville où il fait bon vivre.

L'ambassadeur, dans son propos, a expliqué les deux raisons de la création des prix "Richesse dans la diversité" : il s'agissait d'une part de faire valoir les compétences et les talents de ces jeunes, et d'autre part de faire apprécier le modèle d'intégration français.

Il a ensuite remis les prix à Mouad et Hanna, avant qu'Hervé Féron ne lui offre un livre de l'histoire de Vandœuvre en souvenir.



*De gauche à droite : Hervé Féron, l'ambassadeur du Qatar, Rahim Faiq, Hanna Moutahammiss, Nadia Lahrach, et Mouad Echcharef.*